

# Concejala Villarroel exige intervención de autoridades ante alto costo de pasajes aéreos

• **La autoridad de la comuna de Aysén, enfatizó que existen jóvenes que estudian fuera de la región y para muchos padres se hace muy difícil que viajen en invierno u otras fechas por los altos costos a los que han llegado los pasajes aéreos.**



Algunas son las autoridades que se han pronunciado respecto al alto costo al que han llegado los pasajes aéreos para venir o salir de la región. Son muchos los jóvenes que estudian en otras zonas del país y que esperan volver a Aysén esta época para estar junto a sus familias.

Para algunos se hace imposible, otros lo gran hacerlo mediante un gran esfuerzo económico de sus padres, pero, lo más complejo es cuando se trata de más de un estudiante en la familia, por los recursos que ello implica.

La concejala de la comuna de Aysén, Tatiana Villarroel, cree que este es un verdadero golpe al bolsillo de las familias.

“Sin duda de un tiempo a esta parte nuestra región se ha visto duramente golpeada por los altos costos de los pasajes aéreos, esto afecta a todas las familias que tienen alguna proyección de poder viajar, sobre todo a las familias que tienen a sus hijos o hijas estudiando fuera de la región y ver la posibilidad de que cuando tienen días, una, dos semanas de vacaciones o días libres puedan venir a sus hogares nuevamente. Se les complica por los altos costos, si bien en las vacaciones de invierno, de verano, existe la posibilidad de los vuelos que pone el Estado, que son los vuelos de la FACH, pero no todos pueden acceder a esto por las fechas, muchos tienen que rendir algunas pruebas fuera de las fechas de clases, tienen que quedarse unos días más o venirse antes”.

Tatiana Villarroel, si bien destaca que se vaya avanzando cuando hay nuevas y más líneas aéreas, lamentó que los altos costos se transformen en un imposible para muchas familias aiseninas.

“Las familias no cuentan con los recursos para poder costear sobre todo en las temporadas de vacaciones que son temporadas altas y por ende los altos costos. Lamentable esta situación donde ahora ya podríamos decir que hemos ido avanzando donde hay mucha más capacidad de vuelo, hay más líneas aéreas en comparación, no sé, hablo de dos décadas atrás, pero los costos son muy significativos para una familia de clase media, como es la

más gran mayoría de nuestra en nuestra región. Así que yo espero que algo se pueda realizar, no solamente para un grupo acotado de habitantes, sino que, para la generalidad, porque no es justo que además

de todo lo que tenemos que sufrir o pagar, por decirlo de alguna manera, los costos de vivir en una región tan aislada, a esto le sumemos que cueste tanto pagar un pasaje aéreo para las familias que aquí residimos”.

Los viajes que realizan muchos vecinos y vecinas de la región son por estudio, muchos también por salud o vacaciones, pero los altos precios que hoy mantienen las aerolíneas, hacen esto algo complejo. Por ello, la concejala Villarroel, afirmó que este es un tema que se debe abordar como región.

“Ahora, efectivamente, creo que hay que buscar alternativas, creo que hay que buscar alguna vía que pueda ayudar a las familias que viven en la región y que, por diferentes motivos, ya sea por salud o estudios o simples vacaciones que todas las personas tenemos derecho a eso y los costos de repente muchas veces no lo permiten, creo que hay que bus-

car la alternativa para poder alivianar un poco eso. Considero también que por parte de las autoridades regionales hay que hacer un poco más, levantar un poco más la voz porque frente a algunas situaciones como que son algunas las personas de la sociedad civil, podríamos decir que, son los que levantan la voz, los que sacan adelante alguna lucha de algún tema en específico, pero muchas veces nuestras autoridades regionales se quedan un poco ahí entre las sombras”.

La concejala de la comuna de Aysén, Tatiana Villarroel, cree finalmente que las autoridades regionales deben dejar la pasividad y el poco interés en algunos temas que afectan a la comunidad. Ante ello, exige que sean más insistentes para un tema como los altos costos en pasajes aéreos lleguen al nivel central y existan respuestas concretas para los vecinos y vecinas de toda la región.



## PAN-CHE

Ven por tu pan casero, crujiente y delicioso.  
Molde, ciabatta, baguet.  
También exquisitas empanadas

Te esperamos de 8.30 a 15.00 y 16.00 a 22.00 horas

Santiago Ericksen 693-Chile Chico